



“De Morena no espero justicia, sino venganza”, revira el priista

EL DIPUTADO

federal acusa un uso ilegal y selectivo de instituciones del Estado; no me van a amedrentar, adelanta

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LUEGO de que la Fiscalía de Campeche presentó una solicitud de procedencia a la Cámara de Diputados en contra del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, éste respondió que lo que espera de Morena es “venganza”.

“Una vez más, el gobierno de Morena demuestra la manera ilegal, selectiva y autoritaria de cómo utilizan las instituciones del Estado Mexicano para perseguir e intimidar a sus opositores. De Morena no espero justicia, espero venganza. Me amenazaron con que se dejarían venir con todo y lo están cumpliendo”, dijo en un videomensaje en redes sociales.

El también diputado federal aseguró que con esto “no van a doblarme, no me van a asustar” y el partido guinda no conseguirá que el Revolucionario Institucional acompañe las reformas “que pretenden destruir a México”, en referencia a las iniciativas en materia electoral y de la Guardia Nacional.

“A los tiranos hay que enfrentarlos de

frente, con firme voluntad y con todo el carácter como mexicano. Como priista, como opositor, confío en las instituciones y en el marco legal de México que ellos pretenden pisotear para silenciar a quienes señalamos su desastre”, expresó.

Moreno no sólo se pronunció en contra de la solicitud de desafuero, sino también, del presunto espionaje, amenazas contra él y su familia y persecución del que reiteradamente se ha dicho víctima por parte del Gobierno Federal.

“Las respuestas a todas sus propuestas y sus intentos de acordar en lo oscuroito son claro y contundente: es un rotundo no”, dijo, y añadió que “esta maniobra” es otro intento de desviar la atención de lo que ocurre en lo que calificó como “el peor sexenio” del país.

“Estoy dispuesto a todo, téngalo claro. No se equivoquen con el PRI, hasta dar mi vida por defender a México y los mexicanos y no vamos a permitir nunca que instauren una dictadura”, concluyó.

Por separado, la bancada priista expresó en Twitter su respaldo a Moreno ante “la cobarde persecución” que enfrenta.

EL TIP

EL PRESIDENTE

de la Jucopo, Rubén Moreira, dijo que la bancada del PRI y los 32 comités estatales “vamos a estar siempre” con su dirigente, quien, dijo, es un perseguido político.